
 

 

 

 

 

 

 

 

   

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年度 一関清明支援学校千厩分教室 

みなトモ学級通信 No.８ 

令和５年６月２日（金）発行  

今週は、木曜日に芸術鑑賞会があり、千厩中学校のスクールバスに乗って一関文化センターに行きました。

生のゴスペルに感動し、ノリノリで楽しんでいた生徒たちです。また、作業学習ではみなトモの伝統“みな

トモラスク”づくりが始まりました。６月のお茶会に登場する予定です！ 

 暑く感じられる日も増えてきましたが、元気いっぱい色んな学習に取り組むみなトモです！ 

作業学習、頑張っています 

アイロンがけが終わったハチマキ

（千中全校分）は、千中の副校長先

生に届けました！！ 

今年度のメンバーで、初めてのラスクづ

くり！やり方を覚えて取り組む、頼もし

い先輩たちです。 

来週からは６人でやります！ 

知っている曲もあり、手

拍子をして盛り上がりま

した！ 

生のパワフルな歌声に、

感動した様子でした！ 

芸術鑑賞会に行ってきました 



 

 

 ひとりひとりが意見を出して話し合いをして、今年度の目標が決ま

りました。みんなが意見を出したことに成長を感じました! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年度 一関清明支援学校千厩分教室 

みなトモ学級通信 No.9 

令和５年 6 月 9 日（金）発行  

5 日(月)、養護の先生の指導の

もと、丁寧に時間をかけて歯み

がきの仕方を学習しました。 

チェック表がなくても継続し

て取り組みましょう!! 

２人仲良く、教材屋さんのカ

タログを見ていました。いろ

いろなものが載っていて楽し

いようです。 

音の出る絵本を鳴らして歌ったり、

紙芝居を読んでみたり、思い思い

に過ごしています。 

食後もタブレット

を見ながら 

エクササイズ中! 

6 月 7 日編 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年度 一関清明支援学校千厩分教室 

みなトモ学級通信 No.10 

令和５年 6 月 16 日（金）発行  

６月９日（金） 

復興支援学習に行きました！ 

雨のため、①津波伝承館 ②アバッセたかた（昼食） 

③陸前高田市立図書館の日程でした。 

【高田松原】 
昨年よりも緑
色が濃く見え
ました！ 

６月 14日（水） 

ございやみなトモ② 

PTA 行事も同時に開催さ

れ、保護者の方にも振る舞

いました！ 

今週末は、中総体！ 

千中生への応援の気持ちを、横断幕に込めま

した！がんばれ千中！！ 

高田松原を守る会の

鈴木さんと！ 

来年は松苗畑の草取

りができますように 



 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １７日（土）は中総体応援での登校日でした。実際に応援へ行くことはできま

せんでしたが、中総体を終えて戻ってくる千中生の皆に「お疲れ様」の気持ちを

伝えるフラッグを作成しました。 

 昼食はカンブンまで歩き、予算内でお弁当とデザートを選んで購入しました。 

令和５年度 一関清明支援学校千厩分教室 

みなトモ学級通信 No.１１ 

令和５年６月２３日（金）発行  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

令和５年度 一関清明支援学校千厩分教室 

みなトモ学級通信 No.12 

令和５年 6 月 30 日（金）発行  

 ～6/22 市民センター編～ 

 

先週はまちづくり協議会のみなさんと、今週は千中

生のみんなと、今年もひまわりを植えました。暑さは

苦手ですが、夏が待ち遠しいみなトモの 6人です。 

2-Cの学級通信にも 

デビューしました 

 今年度 1 回目の交流が行われました。双

方からクイズが出され、盛り上がりました。 

小学校で一緒に勉強

した友達と、どんな会

話が弾んだのかな? 

ひまわりの種まきの

前に花壇を整備して

くれました 
10日間の実習、頑張ります!! 


